

Intercambio de 3 meses- Ignacio Gómez G24A (Experiencias).



Previa del Viaje

A mi siempre me han llamado la atención las otras culturas y la idea de “empezar desde cero”, a lo que me refiero, es que al llegar a un nuevo país nadie te conoce. Cuando supe que las postulaciones al intercambio de tres meses estaban abiertas, empecé a hacer mi carta de motivación para que quedara lo mejor posible. Una vez satisfecho la mande y esperé.

Cuando me llegó la noticia de que fui aceptado estábamos en Biología y llame de inmediato a mi Mamá ya que me emocioné mucho, aunque en ese momento faltaban como 2 meses y medio para el vuelo, yo creía que faltaba mucho pero el tiempo se pasa volando.

En los siguientes días me llegó la información de mi nueva familia y de la ciudad en la que me había tocado, la cual era Sankt Gallen.

Primeros Pasos del Intercambio

Después del largo viaje en avión aterricé en Zúrich, donde mi familia anfitriona me fue a buscar, para irnos en auto a St. Gallen, un pueblo más pequeño que Zúrich, donde fui al colegio y viví. Cuando salí de policía internacional estaban esperando Alexandra (mamá), Maxime (hermano) y Clara (hermana y futura alumna de intercambio en Chile). La familia también estaba compuesta por Mikael (papá) y Elodie (hermana mayor) quienes no pudieron ir a buscarme al aeropuerto.

La primera semana que estuve en Suiza eran vacaciones. En esa semana aproveché de conocer la ciudad y pasar tiempo con la familia. Fuimos a una chocolatería, una quesería y me invitaron a un parque de diversiones en Alemania (Europapark). La verdad es que esa semana hice tantas cosas que se pasó muy rápido, por eso recomiendo planificar los fines de semana porque hay bastantes cosas que hacer y si uno no lo planifica bien, quizás no hagas todos los panoramas importantes.

Llegada al colegio

Al colegio que fui se llama Kantonsschule am Burggraben y está ubicado en la mitad de la ciudad de St Gallen. Tuve suerte ya que mi familia anfitriona vivía solo a 10 minutos caminando del colegio (Hay mucha gente que tiene que tomar trenes que el viaje dura 30 minutos para ir al colegio). En el colegio la verdad es que me hice muchos amigos y a las dos semanas ya tenía un “grupo” con los cuales hacía tanto actividades en clases como salir de fiesta o ir a jugar bowling. El problema es que si eres tímido quizás te sea mucho más difícil socializar porque ellos nunca toman la iniciativa antes que tú, entonces eres tú el que debe hablarles.

Estos amigos eran principalmente cuatro llamados Nicci, Philipp, Timo y Timur. Durante los tres meses tuve una relación muy cercana con el grupo y me dio pena despedirme de ellos. En realidad, la clase completa fue muy amorosa conmigo y siempre me intentaban incluir en cualquier

actividad que hacíamos. Un pequeño “problema” es que en el aspecto social, es un poco complicado entender a la gente al comienzo porque tienen un dialecto llamado alemán suizo, el cual es bastante distinto al alemán, pero con el tiempo vas entendiendo más e incluso aprendes a hablar un poco de alemán suizo. Otra cosa que hay que mencionar es que las clases son 100% digitales, entonces deberían llevar un dispositivo electrónico (tablet o notebook). Les recomiendo que vayan mentalizados para ir a estudiar y no pensar que son “vacaciones” solo porque las notas no valen. Los profesores de allá te van a exigir y la idea del intercambio es ir a aprender el idioma y como es el sistema educativo.

En cuanto a la dificultad de las clases algunas se me hicieron más fáciles y otras más difíciles. Algo que me llamó la atención fue que por ejemplo ellos tienen muy poca historia pero tenían mucha economía, un ramo no muy común en Chile, el cual se me complicó más de lo normal, pero por ejemplo en química ellos estaban viendo algo que yo ya había visto el año pasado.

Ski Ferien

Al llegar solo tuve dos semanas de colegio ya que después habían “vacaciones de deporte”, las cuales duran 1 semana y básicamente todos van a las montañas a esquiar. Uno seguramente al pensar en Suiza piensa en nieve y en ski, y es totalmente así, la gente que no esquía es muy poca. Cuando fui a esquiar mi familia me prestó toda la ropa y los skis así que no se preocupen por eso. Eso sí, tienes que estar dispuesto a aprender si es que no sabes porque las vacaciones solo duran una semana y si no estás motivado quizás no avances y te vas a frustrar.

Yo no sabía esquiar y los primeros dos días que hice esquí, me caí un par de veces pero al tercer día ya podía esquiar con mi familia en pistas “azules” las cuales son de menor dificultad, pero no se confíen ya que como todos en Suiza saben esquiar hay algunas pistas azules que no son tan fáciles al principio. La verdad en cuanto a la experiencia de esquiar fue de las más bonitas de todo el intercambio, los paisajes, las vibras y el simple hecho de poder esquiar con tu familia y poder disfrutar un deporte tan bonito fue genial.

Experiencias

En resumen mi intercambio fue una experiencia totalmente positiva, es increíble lo mucho que uno puede ver, experimentar, sentir y en específico aprender al estar literalmente solo en un país que no conoces. Trabajas mucho tu independencia ya que al no tener conocidos, al comienzo tienes que estar contigo mismo y los problemas que tengas los tienes que resolver tú solo. Otra cualidad que se trabaja es la responsabilidad, ya que estás en una casa que no es tuya, con papás que no son los tuyos y es muy importante ser responsable, ya sea cuando sales a fiestas, ayudar en la casa y poder resolver problemas sin que algún adulto te ayude.

Claramente en el intercambio no todo va a ser positivo así que no puedes ir con la idea de que todo va a ser perfecto, me pasó en varias veces que habían cosas que me molestaban, ya sea que comen poco o que comían demasiado sano, que tengas menos privacidad, el frío, que la gente sea más fría, que tu familia no sea tan simpática, etcétera. Podría nombrar millones de cosas pero al

final también es parte del aprendizaje que nos deja esta experiencia, por eso una cualidad muy importante en el intercambio es la paciencia y la comprensión. Siempre van a haber cosas que son incómodas para uno, pero al final de esas cosas uno termina aprendiendo e incluso valorando las cosas que uno tiene.

Entonces, en resumen, mi recomendación es que vayan abiertos a todo, piensen que van a ser 3 o 6 meses en los cuales puedes elegir si aprender de la experiencia o simplemente al no gustarte rechazarla y quedarte con sabor a poco. Ábranse a todo, como es la gente, cultura, comida, estilo de vida, familia y también a responsabilidades, situaciones incómodas y obviamente situaciones memorables, y por último me gustaría decir gracias por darme la oportunidad de haber vivido una experiencia tan enriquecedora.



Centro de St. Gallen con Maxime y Clara.



Poleras del Colo con Maxime.



Ropa de Ski.



Vacaciones de deporte.



Cena familiar.



Amigos del Colegio.



Paisajes en una pista de Ski.